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運動着に関するご意見 
 
１ 田中小学校 
（１）運動着について 

○デザインがいいと思います。また、あやめにちなんだ色のラインがあるとのことですので、親し

みが出ると思います。今まで、半袖シャツ（運動着）も指定があり、運動会等の行事の時は、皆

そろっていてきれいでした。是非、半袖運動着も指定にして欲しいと思います。（２名） 

○シンプルさの中に躍動感があって、個性あるデザインもとてもよいと思います。（１名） 

○今まで使用している運動着と似ている色なのでいいと思います。（お下がりをしようしたい。）（２

名） 

△現在、保育園の年中と２歳の妹がいるので、統合後何年経っても、お下がりとして今の田中小の

体操着を着用することを認めてほしいです。（２名） 

△全校体育以外の夏、冬など、特に暑い、寒い時は、指定でない運動着も着て良いことにしてほし

い。（１名） 

△男は白のライン、女はピンクのラインと分けるのでなく、男女同じ体操着にしてほしい。（４名） 

●岡谷小の保護者の方から田中小の従来の運動着では嫌だという意見が沢山あるのであれば仕方あ

りませんが、そうでなければこのままで良いのではと思います。まず、洗い替えも含め２～３セ

ット買い換えるのは、とても高額で負担が大きいです。お下がりも含め何年も大切に保管して服

が無駄になるのはとても残念です。少しずつ移行とはいえ、新学期まもなく運動会があれば全校

で統一した運動着はすぐに必要になるでしょうし… 首がチャックでなければ頭の大きな子は脱

着が大変そうです。冬は首回りが寒そうです。素材も従来の物とさほど変わりがなく、運動着ま

で変更しなければならない理由が分かりません。（１名 無記名） 

●首元のＶは開きすぎではないでしょうか。華奢（きゃしゃ）な女の子ですと、しゃがんだり座っ

たりした時に胸元が見えます。のぞいた、のぞかない等の問題も考えられます。袖元をもう少し

つめるか、横に布を持ってくる等、現在の運動着の様に、胸が見えない様、お願いします。（祖父

母参観に来た保護者５名） 

●ラインは無くてもいい。ピンクのラインは、男子が嫌な子もいるのでは？兄弟姉妹で共用できる

色がよい。首元の白は汚れが目立ちやすいので避けたい。首元にジッパーがあった方が着やすい

かもしれない。今現在の田中小の長袖長ズボンで良いのでは？（１名 無記名） 

 

（２）上履きについて 

○体育館の体育の授業を考えると、安全感があって良いと思います。（１名） 

△低学年は、紐靴は大変かなあと思いますが、全体が揃っている方が、まとまっている感じがしま

す。（１名） 

●紐靴は危ない。紐が解けて踏んで転びそう。（４名） 

 

（３）名札について 

○友だちの名前を覚えるために着用するようですが、もしこのような目的ならば着用でもいいと思

います。何かあるか分からない世の中です。登下校の時の着用は考えてしまいます。（１名） 

○校内での着用でしたら、児童同士が名前も覚えられて良いと思います。（１名） 

○学校内で使用することはいいと思います。（１名） 

△学年が変わるごとに中身をいただきたい。（１名） 

●低学年に安全ピンの取り外しが難しい場合のことを考えてほしい。保管場所等、取り扱いを十分

検討して欲しいです。（２名） 

  



２ 神明小学校 
（１）運動着について 

 ○全体的に良いと思います。（１名） 

 ○上着のえりのラインも意味が感じられました。（１名） 

○膝が厚くなっているのは、とてもありがたいです。（１名） 

○シンプルなデザインで良いと思います。（１名） 

 ○色とか全然変わらないので、現在の体操着と変わらず良いと思う。（１名） 

 ○今の運動着の素材と同じで良いと思います。（１名） 

△新しいデザインになっても、従来の線入のタイプも使えることを、広くアピールしてほしい。 

（１名） 

●ズボンのゴムは、１本か太いのがよい。（１名 無記名） 

 ●ズボンの白いラインは残してほしい。（４名） 

 ●白い半袖は、指定のものがあった方がよい。（３名） 

 

（２）上履きについて 

○外履きとの区別になります。（１名） 

○親としては、これというものが決まっているとありがたいですが、子どもは好きな物を履きたが

ると思います。（１名） 

○格好いいデザインで良いと思います。（１名） 

○上履きがあってありがたい。学期が終わるごとに「買って」と言われるので困っていた。（１名） 

○ステップ１０１が良いと思う。（１名） 

△今まで通り、自由なもので。白は汚れが目立つ。（１名） 

△統一というか、モデルがあるとありがたいです。（１名） 

△どちらかに統一なのでしょうか。（１名） 

●白色以外の靴の方がいい。（１名） 

 

（３）名札について 

○あった方がよいと思います。（１名） 

○名前を覚えるには、必要かと思います。（１名） 

○安全ピンの部分が破れにくいものがありがたいです。（１名） 

○シンプルで良いと思います。（１名） 

○良いと思います。（１名） 

△たまに、服によっては、穴が空くことがあります。（１名） 

△今のものをたくさん持っているので、そのまま使えるように。（１名） 

△安全ピンを通すところを丈夫にしてほしい。（１名） 

 

 

３ 岡谷小学校 
（１） 運動着について 

 △男女共通にカラーにしてほしい。（２名） 

 ●田中小のシンボルであるあやめカラーを残す必要があるのか？（１名） 

 

（２）上履きについて 

 ○良いと思います。（２名） 

 

（３）名札について 

 ○良いと思います（２名） 


